



Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2018

Interpellation Nr. 56 Salome Hofer betreffend und jährlich grüsst das Murmeltier, respektive wo bleiben die Speziellen Nutzungspläne (sNuP)?; schriftliche Beantwortung

P185207

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die heute auf sieben Plätzen geltenden Bespielungspläne sollen durch spezielle Nutzungspläne (SNUP) ersetzt werden in der Absicht, das Bewilligungsverfahren deutlich zu vereinfachen und mehr Rechtssicherheit insbesondere für Veranstalterinnen und Veranstalter zu erlangen. Der Pioniercharakter und die komplexe Thematik, vor allem die restriktiven bundesrechtlichen Regulierungen beim Thema Lärmschutz, führten dazu, dass die Vorlage wiederholt überarbeitet werden musste. Ob die Idee von speziellen Nutzungsplänen mit dem geltenden Bundesrecht auf kantonaler Gesetzesstufe mit vernünftigem Aufwand und hinreichender Flexibilität für die Veranstaltenden realisiert werden kann, ist derzeit offen.

